



González Taboada inaugura el Recinto Ferial de Venturada acondicionado a cargo de las ayudas para la Sierra Norte

Más de 19.200 personas han visitado ya el mercado itinerante “La Despensa de Madrid”

- Esta iniciativa se desplaza este sábado a Venturada para acercar a sus vecinos los mejores productos de la región
- La “Despensa de Madrid” continuará su periplo por los municipios de la Comunidad también a lo largo de octubre

24 de septiembre de 2016.- Más de 19.200 personas han visitado ya “La Despensa de Madrid”, un mercado itinerante que desde agosto ha recorrido 13 municipios y que a lo largo del mes de octubre seguirá viajando por la Comunidad de Madrid. Hoy sábado, la parada ha sido en Venturada donde el consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, ha querido disfrutar de un día de mercado.

Se trata de una iniciativa con la que la Comunidad de Madrid quiere dar a conocer los alimentos del campo madrileño y al mismo tiempo, acercar los productos agroalimentarios a los consumidores, ya que en este mercado de proximidad se les da la oportunidad de adquirir los alimentos directamente de los agricultores y empresas que los elaboran.

Se trata de productos cada vez más valorados por los madrileños y así se demuestra en las numerosas visitas que ha tenido este mercado itinerante que desde el mes de agosto lleva recorriendo cada fin de semana los distintos municipios de la región para ofrecer en cada uno de ellos verduras y frutas de la huerta madrileña, cervezas artesanales, pastelería, miel, aceite, leche o huevos, entre otros productos.

“La Despensa de Madrid” no sólo ha consolidado su éxito entre los consumidores, también son cada vez más los productores que solicitan participar en este mercado itinerante que en su cuarta edición ha reunido a 51 empresas, de las cuales 15 están adheridas a la marca “M Producto Certificado”, un sello creado por la Comunidad de Madrid que certifica la calidad de los productos de la región.

Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

En esta ocasión, el mercado itinerante se celebra en el municipio de Venturada coincidiendo con la celebración de la Feria de la Sierra Norte. Un acontecimiento que pretende difundir el valor turístico, cultural, gastronómico y las opciones de deporte de los 42 municipios que integran esta zona de la región. Valores que también intenta potenciar la Comunidad de Madrid a través de las distintas líneas de ayudas que se otorgan a estos municipios, entre ellas las subvenciones para mejorar las infraestructuras turísticas, que en el caso de Venturada han ascendido a cerca de 122.000 euros para, entre otras actuaciones, acondicionar su Recinto Ferial.